



会長就任にあたって

社団法人 電気通信協会

会長 平山 温

この度、米澤 滋会長が一身上のご都合により、会長をおやめになりまして、先般の第252回理事会におきまして、会長職を引継ぐことになりました。

ご承知のとおり、当協会は昭和13年電気通信事業の振興に寄与することを目的として設立されて以来、50有余年の永い歴史を刻んできております。この間、当協会の事業は我が国電気通信の国産技術の育成に始まり、終戦後は電気通信関係者の引揚援護を、電気通信の拡充期にはそれに相応しい普及啓蒙活動を行うなど、電気通信事業界の健全な発展と振興にいささかなりとも寄与してまいりました。

私はこの電気通信協会の創立された当初から今日まで、会員として協会の活動を支援して参りましたので、当協会の伝統とその重みをよく承知しております。

世界は東西冷戦構造が終焉し新しい秩序

が模索されております。

主要先進国の一員となるにいたった日本に対する世界の期待は大きく、それなりに日本の国際協力も重要なものになっています。

翻って電気通信の分野では21世紀における高度情報社会、また最近ではマルチメディア社会にむけての電気通信の期待は大きく、また一方、我が国では超高齢社会の到来が予想され、地球環境問題等種々の社会問題に対する電気通信の役割も問われております。

当協会は創立以来、今日まで夫々の時代に相応しい活動を行ってまいりました。私は当協会が伝統の火を受け継ぎつつ、今日の時代の要請に応じた活動をすべく、一所懸命職責を果たして参る所存でございますので、会員の皆様のご支援とご高配を賜りますようお願い申し上げます。